



Exigen 49 países a Maduro las actas de su victoria; se abstiene México

AFP, NUEVA YORK

____Colombia y Brasil también se abstienen en la votación de la ONU, pese a que antes ya habían hecho esa demanda. PAG. 12

Exigen 49 países actas de su *victoria* a Maduro

ONU. México, Colombia y Brasil se abstienen de firmar el documento, que insiste en una "verificación imparcial"

AFP NUEVA YORK Y MADRID

Casi medio centenar de países y la Unión Europea como bloque pidieron el jueves en Naciones Unidas a las autoridades venezolanas que publiquen "inmediatamente" el resultado detallado de las elecciones presidenciales del 28 de julio y permitan una "verificación imparcial".

"Instamos al Consejo Nacional Electoral (CNE) a que publique inmediatamente los resultados de la votación de la elección presidencial de todos los colegios electorales y permita la verificación imparcial de los resultados por observadores independientes en aras de la credibilidad, la legitimidad y la transparencia del proceso electoral", reza una declaración que leyó el canciller de Panamá, Javier Martínez-Acha.

La declaración no fue firmada por México, Colombia y Brasil, ni tampoco por grandes potencias como China o Rusia, así como por ningún Estado africano ni árabe, a excepción de Marruecos.

Quienes sí firmaron fueron, entre otros, Argentina, Australia, Chile, Ecuador, España, EU, Francia, Italia, Japón, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay y Reino Unido, además de la UE.

La líder opositora venezolana, María Corina Machado, que denuncia un fraude en la reelección del presidente Nicolás Maduro y reclama un triunfo del candidato Edmundo González Urrutia, celebró esta declaración como "una victoria" en el "camino a la transición democrática".

"Todo el mundo sabe que Edmundo González Urrutia es el presidente electo de Venezuela", escribió en la red social X.

Sin haber publicado el escrutinio detallado, como ordena la ley, las autoridades electorales venezolanas atribuyeron la victoria a Maduro, pese a que la oposición asegura que González Urrutia, exiliado en España desde el domingo, fue el vencedor con más de 60 porciento de los votos.

Bienvenida en Madrid

El gobierno de Nicolás Maduro llamó a consultas a su embajadora en Madrid, en una jornada en la que el presidente del gobierno español, Pedro Sánchez, recibió a Edmundo González.

El canciller Yván Gil anunció en redes sociales la decisión de "llamar a consultas" a su embajadora en Madrid, Gladys Gutiérrez, en respuesta a declaraciones de la ministra de Defensa española, Margarita Robles, que calificó de "dictadura" al gobierno de Maduro.

Gil informó a la vez que "ha citado" al embajador español en Caracas, Ramón Santos Martínez, "a comparecer" hoy en la sede del ministerio de Exteriores.

Ayer, el socialista Pedro Sánchez conversó con González Urrutia en el Palacio de la Moncloa, sede de la presidencia en PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



PP-12

13/09/2024 NACIONAL





Madrid, ciudad a la que llegó el domingo como asilado tras un mesen la clandestinidad.

"España sigue trabajando en favor de la democracia, el diálogo ylos derechos fundamentales del pueblo hermano de Venezuela", escribió Sánchez en la red X.

El parlamento español ha pedido al gobierno de Sánchezreconocer como presidente a González Urrutia.

REACCIONES

"Todo el mundo sabe que Edmundo González Urrutia esel presidente electo de Venezuela"

María Corina Machado Líderde la oposición "España sigue trabajando en favor de la democracia, el diálogo y los derechos fundamentales del pueblo hermano"

Pedro Sánchez
Presidente del gobierno español